

感謝！

長南中学校第3学年
学年だより 7月号
令和7年7月1日

青葉がまぶしく、初夏の訪れを感じる季節となりました。保護者の皆様には、日頃から本校の教育活動にご理解とご協力を賜り、感謝申し上げます。

6月2日からの2泊3日の修学旅行では、事前に計画した班別行動を通して、自ら考え、協力しながら充実した時間を過ごすことができました。歴史ある寺社や文化財に触れ、教室では得られない学びを体感する貴重な機会となつたのではないかでしょうか。どの生徒も責任ある行動を意識し、有意義な3日間を過ごすことができました。

また、6月20日に開催いたしました学年PTA総会には、多くの保護者の皆様にご出席いただき、誠にありがとうございました。当日は、進路に関する今後の見通しや、準備についてお話しをさせていただきました。今後も、生徒一人ひとりの進路選択を、学校と家庭が連携して支えていければと思います。

夏季休業期間中は、進路に向けた取組が本格的に始まります。各高校の説明会や体験入学も随時行われますので、ご家庭でもぜひ話題にしていただき、お子さまが主体的に参加できるようお声かけをお願いいたします。生徒達が自分らしい進路を切り拓いていけるよう、引き続き学校としても支援してまいります。

学年主任



7月の行事予定

総体・コンクール壮行会
専門委員会
情報モラル教室
全校集会、大掃除
夏季休業
第三者面談

8・9月の主な行事予定
海外交流研修事業
学校閉学日
避難訓練（火災対応）、全校集会
テスト前諸活動中止
前期期末テスト
英語発表会
実力テスト
衣替え移行期間
生徒会選挙

7月の学習予定

国語	報道文と比較して読もう
社会	現代の日本と私たち
数学	二次方程式
理科	遺伝の規則性と遺伝子
英語	Program 4
音楽	器楽合奏（グループ毎に選曲をして活動する）
	鑑賞曲 「ブルタバ」（モルダウ）、 水泳 背泳ぎ
保健体育	
技術・家庭	プログラム構造と表現
	幼児の生活と家族
美術	平面構成（着彩）

スクールカウンセラー 松本克彦先生

7月の来校予定日

4、11、18日

保護者の方からの電話での相談も受け付けています。

0475-46-3719

セクハラ相談窓口 本橋養護教諭、茂住教頭
中学校 0475-46-1190



修学旅行の思い出

この修学旅行で、私は三つのことを学びました。一つ目は、周囲と協力して計画を立てることの大切さです。二つ目は、シルバーガイドの方々など、初めて会う人たちへの丁寧な接し方です。三つ目は、班長として周囲の手本となる行動を意識することです。このメンバーで中学校生活最後の修学旅行に行き、よい思い出がたくさんできました。とても有意義な旅になりました。

3年A組

私は、この修学旅行を通して、団体や公共の場でのマナーを守り、思いやりをもって行動することの大切さを学びました。また、シルバーさんは情報をうまく共有しながら、臨機応変に班別行動を進めることができました。

3年A組

一番の思い出は、奈良でシカにせんべいをあげたことです。シカが勢いよく寄ってきて、せんべいを持っていると追いかけられてしまい、思わず走って逃げました。しかし、シカの方が速くてとても怖かったです。でも、せんべいをあげる前とあげた後に、シカがペコりとおじぎをしてくれたのが、とてもかわいくて印象に残っています。

3年A組

今回の修学旅行では、班長という立場で参加し、多くの学びと貴重な経験を得ることができました。責任ある役割を任され、不安もありましたが、班のメンバーと協力し、お互いに助け合いながら行動できたことで、充実した3日間を過ごしました。この修学旅行を通して、リーダーとしての責任感や協調性の大切さを実感することができました。

3年A組

修学旅行1日目の思い出は、シカが間近で見られ、かわいい子鹿に出会えて嬉しかったです。2日目は清水寺で、きれいな景色を楽しみながら、たくさんのおみやげを買うことができました。3日目は嵐山で、渡月橋からの眺めがとても美しく、心に残りました。3日間を通して、友達と仲良く過ごすことができ、楽しい思い出がたくさんできました。

3年B組

京都と奈良は写真で見たより絢爛的で、東大寺や清水寺、稻荷神社が思っていたよりすごく大きくて、すごく驚きました。京都で話をしたときにこういう静かな物があるから戦争によって壊れないような平和な世界になってほしいなと校長先生と話していました。

3年B組

3年生最後の大きな行事である修学旅行を通して、学年全体で行動することの大変さや、生徒自身が計画を立てて班で協力しながら学習する難しさを実感しました。この貴重な経験を忘れずに、今後の生活にも生かしていきたいと思います。

3年B組

2日目の天気予報が雨だったので少し心配していましたが、実際にはみんな楽しそうにしていて安心しました。帰りのバスではレクリエーションやカラオケで盛り上がり、とても楽しい時間を過ごせました。新幹線でもお菓子を交換したり、カードゲームをしたりして、友達との絆が深まったと思います。この修学旅行で学んだことを、これからの中学校生活にも生かしていきたいです。

3年B組

嵐山 渡月橋にて

